
« Se faire vacciner est un acte
d’amour » (Pape François).
En cliquant sur ce lien, vous accéderez à cette vidéo où le Pape
François nous invite tous à regarder la vaccination contre la
Covid 19 comme un acte d’amour, et donc à nous faire vacciner:

https://youtu.be/x5gL–CNits
 

« Pour ceux qui le peuvent, je ne peux que conseiller de se faire
vacciner. Personnellement, j’ai déjà mis ma troisième piqûre de
rappel » (Mgr Gilbert Aubry, circulaire du 8 décembre 2021).
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